

# II Simposio El Acero Galvanizado en la Construcción

**E**l 15 de Noviembre del 2001 se llevó a cabo en las instalaciones del Hotel Tamanaco de la ciudad de Caracas el *Segundo Simposio del Acero Galvanizado en la Construcción* organizado por AVGAL (Asociación Venezolana de Galvanizadores).

Este importante evento para el sector construcción estuvo patrocinado por: International Zinc Association, Lamigal C.A., SUGACA C. A., Servicios Suramericanos, Galvacruz C. A. y auspiciado por la Asociación de Industriales Metalúrgicos y de Minería, la Asociación Venezolana de Corrosión, la Cámara Venezolana de la Construcción, Centro de Estudios de la Corrosión LUZ, Colegio de Arquitectos, Colegio de Ingenieros, el Instituto de Desarrollo Experimental de la Construcción IDEC/FAU/UCV, NACE International y la revista de Arquitectura *Entre Rayas*.

El evento fue inaugurado con la presencia del presidente del Colegio de Ingenieros Ing. Adolfo Miquilena. La arquitecto Aurora Zapata (presidenta del Colegio de Arquitectos de Venezuela) se refirió a la necesidad de realizar eventos especializados de este tipo que permitan la interacción de los diversos sectores vinculados a la construcción y que además propicien la difusión de conocimientos en el campo de nuevos materiales y tecnologías, como es el caso del acero galvanizado

Al evento asistieron un centenar de participantes de los más diversos sectores del ámbito de la ingeniería y la arquitectura de nuestro país, así como profesionales estudiantes del VI Postgrado en Desarrollo Tecnológico de la Construcción del IDEC/FAU/UCV quienes asistieron en calidad de invitados especiales de AVGAL.

En el simposio fueron abordados diversos temas de interés para el mundo de la construcción en acero destacándose el de la corrosión y la galvanización. Las ponencias centrales fueron las de la doctora Yolanda De Abreu de González, Coordinadora de Ingeniería de Materiales de la USB, que versó sobre el tema de la corrosión y la galvanización vista desde la perspectiva técnica; la del ingeniero Iñaky Contreras profesor de la Universidad Bicentennial de Aragua y director de operaciones de la empresa Acero Grill C.A. quien expuso la técnica de la galvanización desde el punto de vista industrial, y las ponencias de las profesoras Ing. Gladys Maggi y Arq. Alejandra González del IDEC de la UCV en torno a la forma en que se está utilizando el acero de pequeños espesores en los desarrollos de vivienda a nivel estatal, entre otros selectos ponentes que plenaron este evento de gran calidad técnica.

La conferencia magistral estuvo a cargo del reconocido arquitecto Fruto Vivas quien se centró en el "Futuro de la estabilidad de las estructuras de acero". También se contó entre los ponentes con la presencia del ingeniero Iginio Quesada como invitado extranjero Director de Investigación y Desarrollo del Centro Italiano Bisol SPA de la Comunidad Europea.

La cita para el próximo simposio es para Noviembre de 2002 cuando se proyecta dar mayor trascendencia internacional a este evento que ha destacado por su excelencia técnica y buena acogida entre el público de expertos.

*Profesoras Gladys Maggi / Alejandra González*